
清明小学童クラブ子どもアンケートふりかえり 

 

自由意見 

・ゲームがあるといいなという意見がありました。便利だが、他に興味がひける学童なら

ではの遊びを展開出来るように工夫していきたい。 

 

問5、おやつについて 

・今年度はコロナウイルス等の制限が解除されたので手作りおやつをスタートしました。 

「バナナ」の日はチョコなどのトッピングを楽しんで「チョコバナナ」としました。ま

た、「「ソーセージ、コロッケ」はパンに挟んで食べてもらったり、トッピングや温かいス

ープなどこれまでに無かったおやつの提供をしています。これからも子どもたちからも

アイデアをもらいながら楽しく、美味しいおやつの提供をしていきます。 

・アイスが食べたい意見が多く、誕生会や行事等での提供やコーンにアイスをトッピング

して手作り感を味わってもらったり、アイスケーキなども検討していきたいと思ってい

ます。 

・おやつの選択が出来るように品数を増やしていきたます。 

 

意見、要望について 

・野球がしたい 

⇒以前は行っていたが校庭は学童以外のお子さんも利用するため難しいこともあるが、

ゴムボールやカラーバッドなどで可能な範囲で対応していきたい。 

 

・本があるといいな 

⇒最近の本が少ないので本部(ピッコロ)と相談して人気な本を購入していきたいです。 

 

・学習がなければいいのに・いつも自由遊びですごせますように 

⇒自分で過ごし方を決めて過ごせるようにしていきたいと思っています。 


